



dorfheftli

Die kleine Zeitung für Beinwil am See und die Region

05/2023





Der Jugendchor Seetal unter der Leitung von Emanuel Steffen begeisterte das Publikum im Rahmen der Konzerte im Löwensaal.

Jugendchor Seetal katapultierte sich in eine neue Ära

Chor- und Sologesang, ein breites Songrepertoire, Tanz und Theater: Die Mischung für eine grossartige Show des Jugendchors Seetal im Löwensaal Beinwil am See war gegeben. Das Salz in der Suppe waren die talentierten Jugendlichen, welche gesanglich ablieferten wie die ganz Grossen.

(tmo.) – Grandios – man kann es nicht anders sagen: Da wurde wieder auf allen Ebenen Top-Arbeit geleistet. Wenn der Jugendchor Seetal für seinen Auftritt mit einer tosenden Standing Ovation von der Bühne verabschiedet wird, sagt das alles über die Qualität der Sängerinnen, der Sänger, der Band und allen Involvierten vor und hinter der Bühne aus. Es war übrigens der insgesamt 11. Konzertauftritt in der Geschichte des Jugendchors, welcher das Publikum wieder von A bis Z begeisterte. Was die beiden Musikstudenten Emanuel Steffen und Samuel Welter als Chorleiter mit den Jugendlichen in nur einer Woche vor dem grossen Auftritt erarbeitet haben, verdient grossen Respekt. Dieser zollte ihnen auch Regierungsrat Dieter Egli. «Ich bin begeistert vom Engagement dieser jungen Menschen. Das Teamwork auf der Bühne ist beeindruckend und man sieht, dass das Projekt alle Beteiligten zusammengeschweisst hat», wie er sagte. Mitreissend war das Konzert bereits vom ersten Ton an. Die Jukebox im XXL-Format war prallgefüllt mit Hits und Ohrwürmern, welche von den Beatles, Kiss, Neil Young, Queen oder den Schweizer Musikern und

Bands wie Stefanie Heinzmann, Patent Ochsner oder Hecht stammten. Der Jugendchor verstand es, mit diesen Songs ein wahres Feuerwerk zu zünden, wobei auch die Band FLAT von Samuel Welter einen schönen Teil zum musikalischen Bouquet beitrug. Die Zahnräder, welche die Bühnendeko bildeten, griffen perfekt ineinander. Mit Tanz und Theater wurde der künstlerische Aspekt des Jugendchors zusätzlich unterstrichen. Der Programmtitel «New Era» – Aufbruch in ein neues Zeitalter» bekam mit dem Rücktritt von Chorvater Ernst Meier eine zusätzliche Bedeutung. Sein unermüdlicher Einsatz für den Jugendchor wurde entsprechend verdankt.



Chorvater Ernst Meier, hier mit Regierungsrat Dieter Egli, war Gründer der Idee Jugendchor und Gesamtprojektleiter.